



## あつたかハート推進週間の取組（5月）

今年度も、附属小学校では子供たちに温かな心を一層育むことを重点として取り組んでいます。5月は、以下の内容で行いました。

月	期 間	内 容
5月	5/7 (火) ~10 (金)	情報モラル教育①（学級活動） 安全なインターネットの使い方

### 1 実際の授業

【4年生】

4年生では「オンラインゲームを安全に使うには」というテーマで話し合いました。「ゲーム依存」になってしまう原因や、ゲームとどのように関わっていけばよいのかについて考えました。

- ・しっかりとルールを守れているか分からないから、お母さんに確認してもらいます。お母さんの力を借りながらも、少しずつ自分でできるようになりたいです。
- ・終わる時間を決めていても、ゲーム時間を延ばしてしまうことがあるので、時間になったら家族に預けたいと思いました。
- ・ゲーム依存症になると、恐ろしいことになると分かりました。これからゲームをするときは、親に付き添ってもらったり、ペアレンタルコントロールを設定してもらったりして、ルールを守って楽しくゲームをしたいです。
- ・メリハリをつけたいです。「これをクリアしたら終わる」と言いながら、やり続けていることがあります。ここを何とか直したいです。

### 2 各学年で行った授業の感想

- ・インターネットに夢中になって目が悪くなったり、勉強の時間がなくなったりすることにならないようにしたいです。（1年生）
- ・クロームブックは勉強のために使いたいです。他の人にパスワードを教えないなどのルールも守りたいです。（2年生）
- ・インターネット上では、自分のことも友達のことも教えないようにしたいです。（3年生）
- ・ルールを破ったら、自分もみんなも嫌な思いをするので、気を付けたいです。（4年生）
- ・SNSでは悪口を言わないなど、送信する前に言葉を確認したいです。（5年生）
- ・ネット上で友達がつくったものを、勝手に消さないようにしたいです。もしも間違えて消してしまったら、正直に謝りたいです。（6年生）

どの学年からも「インターネットを安全に使うことが大切である」と振り返る感想がありました。今後も、子供たちに温かな心が育っていく様子をお伝えしていきます。